

Repudian en Francia campaña de desestabilización contra Cuba

Image not found or type unknown



Franceses solidarios con Cuba

París, 20 nov (RHC) Franceses solidarios, cubanos y latinoamericanos residentes en esta capital acudieron hoy a la emblemática plaza de la República, convocados por la asociación Cuba Si France para repudiar la escalada en la campaña de desestabilización de Estados Unidos contra la isla y apoyar a la nación antillana.

“Cuba Vive” y “Patria o Muerte” fueron algunas de las consignas escuchadas durante la movilización, protagonizada por más de un centenar de personas, acompañadas de banderas cubanas y de otras en representación de los participantes.

La condena al bloqueo económico, comercial y financiero que le impone desde hace más de 60 años Washington al país caribeño también estuvo presente en la concentración, la cual duró alrededor de dos horas.

Durante el acto intervinieron integrantes de las asociaciones de solidaridad Cuba Si France y France Cuba con un mensaje de reconocimiento a la resistencia del pueblo de la isla frente a las agresiones y de denuncia por la recrudescida hostilidad de Estados Unidos.

Además, celebraron el fracaso de las acciones desestabilizadoras orquestadas para el 15 de noviembre a partir del estímulo y la financiación a grupos contrarrevolucionarios para que sembraran caos con protestas en La Habana y otras ciudades, marchas promocionadas en las redes sociales y los medios de comunicación occidentales que no se produjeron.

Igualmente, el Partido Comunista Francés (PCF) se unió al respaldo del derecho de Cuba a la autodeterminación y a construir una sociedad socialista, soberanía que Estados Unidos intenta impedir con la nueva cruzada para destruir a la Revolución Cubana.

La integrante del PCF Charlotte Balavoine, consejera política y colaboradora del grupo de la izquierda en el Parlamento Europeo advirtió que la nación antillana enfrenta el ataque de Washington y sus aliados en el viejo continente y ratificó al apoyo a Cuba socialista y subrayó que Cuba no está sola.

De acuerdo con Balavoine, la defensa de la isla ante las campañas hostiles es parte de una lucha internacional, acentuada en el actual escenario de la pandemia de la Covid-19, en el cual el sistema capitalista y liberal demostró su fracaso.

En esta época tan compleja, Cuba sí garantizó la salud para todos y ha logrado vacunar a la mayor parte de su población, dijo.

Los movimientos latinoamericanos, entre ellos ALBA-TCP Francia, manifestaron su solidaridad con la mayor de las Antillas, a través de las voces de venezolanos, peruanos, chilenos y bolivianos.

Por su parte, la embajadora cubana ante la Unesco, Yahima Esquivel, agradeció las muestras de solidaridad en Francia con la nación caribeña, expresadas, además de mediante el acto de hoy, con declaraciones y comunicados emitidos en los últimos días. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277666-repudian-en-francia-campana-de-desestabilizacion-contr-cuba>



Radio Habana Cuba